

Beschluss des Beirats Mitte vom 06. Juni 2016

Zu Planungen für die Umgestaltung des Innenhofs hinter dem Café Papagei der Inneren Mission

Auf seiner Beiratssitzung vom 06. Juni 2016 wurde dem Beirat Mitte die Planungen für die Umgestaltung des Innenhofs hinter dem Café Papagei der Inneren Mission durch Herrn Reetz von der Inneren Mission vorgestellt. Beabsichtigt ist eine weitere Entlastung des Bahnhofsvorplatzes durch das Café Papagei über eine Verbesserung der Aufenthaltsqualität des Innenhofs hinter dem Café. Der Innenhof ist in einem schlechten Zustand; er ist schmutzig, laut und zugig. Der Entwurf zur Umgestaltung sieht u. a. eine Begrünung, Bänke und ggf. ein einfach gestaltetes öffentliches Urinal vor. Es ist weiterhin geplant, dass die Pflege dieses öffentlichen Raumes durch die Nutzer des Cafés erfolgen soll. Zum Schutz dieses Raumes ist es erforderlich, dass die Zugänge kontrolliert werden können, d. h. Schließung der drei Zuwegungen nachts mit Koppelung der Öffnungszeiten an die Öffnungszeiten des Cafés. Erste Vorgespräche mit Anrainern haben ergeben, dass diese das Projekt positiv einschätzen. Die Vorgespräche mit der Stadtplanung haben noch nicht zu einem Ergebnis geführt.

Der Beirat hat dazu folgenden Beschluss gefasst:

Der Beirat hält dieses Konzept für erfolgversprechend und sinnvoll. Er unterstützt die Innere Mission in ihrem Wunsch, die schlechten Verhältnisse in diesem Bereich zu verbessern. Die Gestaltungsplanung wird als erster Entwurf und Diskussionsgrundlage gewertet, über die Detailplanung sollte noch weiter diskutiert werden. Das Konzept sollte in die Gesamtplanung zur Umgestaltung der so genannten „Disco-Meile“ mit einbezogen werden.

Bremen, den 06. Juni 2016

Der Beirat Mitte